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税金の使い道や小田原市の条例、市議会の仕組み

などを知ることができてよかったです。 

議会では発言時間が決まっていて、時間になると

ブザーが鳴るということに驚きました。 

議員をしていてうれしかったことは？という質問

に対して、「ありがとうと声をかけてもらったと

き」という答えでしたが、私も学校で同じ思いに

なったことがあります。 

すごく質問がしやすくて、楽しかったです。小田

原を動かしているのはすごいと思いました。 

色々な質問にすぐに答えられるのはすごいと思い

ました。 

市議会でも「ありがとう」と言われたら、やって

いてよかったと思えるのは同じだなと思いまし

た。 

今まで疑問に思っていたことが分かったので、う

れしかったです。 

市議会は会議をするだけかと思っていましたが、

色々な部屋があってすごいと思いました。 

市議会議員の方も怖いかと思いましたが、面白く

て優しかったです。 

最初は税金のことなどは分からなかったけれど、

議場で分かりやすく教えてもらえてよかったで

す。 

今日はありがとうございました。 

私たちの質問に分かりやすく答えてくれて、あり

がとうございました。 

議長室や応接室が見られてうれしかったし、楽し

かったです。 

市議会のことをよく知ることができました。 

知らないことをたくさん知ることができました。 

私は人前で話すのは苦手ですが、議員の皆さんが

堂々と話していてすごいと思いました。面白かっ

たです。 

ごみをなくすための工夫をしてほしいです。 

短い時間でしたが、市議会についてたくさん知る

ことができました。 

他にも色々な部屋を見られたり、議長のいすに座

ったりできて楽しかったです。 
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